



Proponen apoyar causas ciudadanas

Presentan priistas 'frente renovador'

Reprochan a Alito por negar diálogo; llaman a combatir Gobierno de la 4T

CLAUDIA SALAZAR

Priistas disidentes presentaron ayer el Frente Amplio de Renovación, una corriente interna que busca apoyar la lucha ciudadana y de su partido en contra del actual Gobierno.

Acusaron a la 4T de debilitar las instituciones y una competencia electoral sin condiciones de equidad.

Tras llamar a la militancia y simpatizantes del PRI

a sumarse a esa corriente, anunciaron que buscarán a otros dirigentes partidistas y organizaciones de la sociedad civil para trabajar a favor de la alianza opositora.

Como vocera del grupo, Dulce María Sauri dijo que el PRI es más que su dirigencia, y afirmó que aún cuenta con base social.

"No ignoramos que la dirigencia nacional ha concentrado funciones, se ha cerrado al diálogo y no ha sido incluyente", señaló.

"Sin embargo, la actual situación del país nos mueve a dejar de lado divergencias internas para privilegiar el

compromiso con la lucha democrática que libran la ciudadanía y militantes de distintos partidos, incluyendo al nuestro".

Sauri mencionó que el partido del Gobierno está utilizando el aparato del Estado para debilitar instituciones y construir escenarios de triunfo sin garantía de equidad en las elecciones, por lo que es imperativo fortalecer la alianza opositora y sumar la apuesta ciudadana.

El ex Gobernador de Nuevo León, José Natividad González Parás, resaltó que son los ciudadanos los que están saliendo a defender a

las instituciones y al Estado de derecho del país, por encima de los partidos políticos.

"Nos parece esencial que los partidos consideren al componente ciudadano, y que no sólo tengan derecho al voto sino derecho a participar en la selección de personas con las mejores cualidades y capacidades para gobernar a la nación", planteó.

Sebastián Lerdo de Tejada explicó que crearon este grupo ante la difícil situación del país y del partido.

"Es claro que las cosas no andan bien, ya sea a nivel de preferencias o el rechazo del electorado, lo que nos indica que las cosas en el PRI no van como quisiéramos", dijo.

LES NIEGAN PLURIS

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, cuestionó la pertinencia de lanzar el Frente Amplio de Renovación en la víspera de los comicios en el Edomex y Coahuila.

"¿Creen que puede ser sensato, responsable que, a 4 días de jornada electoral, estén pensando en ese tipo de cosas, cuando lo más importante es la elección del domingo?", reprochó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	10	02/06/2023	LEGISLATIVO

El diputado priista dijo a los disidentes que para hacer campaña hay que estar abajo, caminar bajo el sol y la lluvia.

“En el PRI se acabaron los campeones mundiales de las plurinominales. Se acabaron, los que hablan para chantajear y pedir, no se les va a dar nada en el partido, no tengan duda”, advirtió.

El dirigente adelantó que los priistas que pretendan obtener un cargo de elección o de dirigencia debe caminar, tocar las puertas de los ciudadanos, no las de su partido.

“Que toquen la puerta de ciudadanos, porque son los campeones mundiales del trapecio y de las pluris”, respondió a los promotores del grupo disidente.

Dulce María Sauri respondió a Alito que los promotores del Frente no buscan candidaturas.

“El Frente no va por candidaturas, sino a contribuir a conformar la gran alianza partidos-ciudadanía hacia el 2024”, dijo la ex Gobernadora de Yucatán.